

Celebraron en Los Palacios un año más de la creación de la PNR

Category: Los Palacios

Published: Thursday, 05 January 2023 21:52

Written by Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Hits: 427



En el 64 Aniversario de la Policía Nacional Revolucionaria, creada el 5 de enero de 1959, se desarrolló acto político cultural en Los Palacios en saludo a la significativa fecha y a los cientos de combatientes que ofrendaron su vida al servicio de la Patria.

En el acto, se reconocieron a 10 combatientes de la PNR por su entrega, destacada actitud, sacrificio y consagración en el cumplimiento de las misiones.

De igual manera fue entregado el carnet que los acredita como militantes del Partido Comunista de Cuba a tres combatientes.

Presidieron el espacio Aliesky Pita, Miembro del Buró Municipal del Partido, José Ramón Cabrera Miranda, Presidente de la Asamblea Municipal, Carlos Manuel de la Cruz Palacio, Intendente y autoridades de las organizaciones políticas y de masas del territorio.